



飢肥中だより

発行日 R3.3.26
 発行元 日南市立
 飢肥中学校
 文責：教頭
 前田 幸三

3月16日の第74回卒業式で36名の3年生が巣立っていきました。喜びとともに寂しさも感じますが、新天地での活躍を願いたいと思います。さて、1・2年生は本日の修了式を終え、晴れて次の学年に進級します。これからは飢肥中学校の中心として頑張ってもらいたいと思います。



この1年を振り返ってみました ～すばらしい年間で、とても短く感じました～

【4月】 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため規模縮小で入学式を行いました。
 1年1組30名 1年2組29名 1年3組1名 1年4組1名 計61名

【5月】 5月25日（月）から学校が再開され、避難訓練（地震）と総合的な学習のオリエンテーションを行いました。キャリア教育の中心となる総合的な学習の時間では、自立・共生・感謝をキーワードに生徒の生き方教育を学びました。



【避難訓練】



【総合的な学習のオリエンテーション】

【6月】 6月5日（金）に高校説明会を行いました。今年は、日南高校・日南振徳高校・日南学園高校・宮崎第一高校の説明が行われました。また、6月は大雨や落雷の日が多く有り、登校時の安全確保のためメール等で注意喚起を行いました。



【高校説明会】



【大雨による通学路の陥没】

【7月】 7月17日（金）に1年生の総合的な学習の時間に飢肥の魅力を探る活動の一環として、飢肥城下町食べ歩き体験学習を行いました。



【飢肥城下町食べ歩き】



【飢肥城下町探索】

【9月】 体育大会に向けた練習が始まりました。今年は、泰平踊の衣装一式を日南市泰平踊本町保存会のご支援のもと、10着寄贈していただきました。全国の飢肥出身の方々からの寄付によるものでした。【着物衣装一式】



【10月】 第74回体育大会が晴天のもと実施されました。餌肥中学校体育大会の新型コロナウイルス感染症対策で午前中の開催でしたが、生徒や保護者・PTA役員の方々のご理解とご協力で無事終了することができました。結果は、青団の優勝、赤団の応援優勝でした。



【泰平踊】



【選手宣誓】

【11月】 音楽室・美術室の耐震化工事と2・3年生徒棟のトイレ工事が完了しました。音楽室と美術室は外壁の工事とともに窓ガラスが強化ガラスに取り替えられました。また、男子用トイレは緑、女子用トイレはピンクを基調とした現代的なデザインとなっています。

【12月】 2年生の総合的な学習の時間で、ゲストティーチャーをお招きしてキャリア教育ワークショップが行われました。また、1年生が南郷大島ミュージアムに行き、日南の自然を満喫してきました。



【2年生のキャリア教育】



【1年生の南郷大島ミュージアム体験学習】

【1月】 始業式では、各学年と生徒会代表の生徒4名に新年の抱負を述べていただきました。4人とも立派な発表で、堂々とした態度で感心しました。

【2月】 立志式では、代表の生徒6名に新年の抱負を述べていただきました。また、宮崎県キャリア教育推進コーディネータの水永正憲先生の教育講演会がありました。

【3月】 卒業式が行われました。新型コロナウイルス感染症対策のため規模が縮小されましたが、卒業生の立派な態度に感動しました。卒業生のみなさん、本当におめでとうございました。



【感動の卒業式】

～ ” 餌肥辞典 ” ～ の紹介をします

物事を見る視点のことを「フレーム」と言います。そして、このフレームを変えることを「リフレーミング」と言います。そして、リフレーミングを行うと、同じ物事であっても受け止め方や感じ方が変わってきます。この考え方が餌肥辞典です。例として一部お示しします。

◇ あわてんぼう	見方を変えると	行動的
◇ 落ち込みやすい	//	真面目に考える
◇ 目立たない	//	和を大切にできる
◇ 無口	//	聞き上手、穏やか

すばらしい餌肥辞典です。校内の廊下等に掲示しています。次年度、参観日等で来校された際はご覧いただくことが難しいです。